gentina



acunaba paralelamente un vertiginoso deterioro de su prestigio internacional, enraizada en la abierta violación de los derechos humanos.

Diez mil presos políticos, 25 mil desaparecidos, 8 mil asesinados, 49 campos de concentración y una

masa superior a los 400 mil exiliados, se sumaban al cuadro de los fracasos económicos que obligaban a un intento de recomposición de la imagen internacional.

Transformar el Mundial en una 'fiesta de los argentinos', teatralizar la imagen de un país en paz y sin conflictos, y mostrar la derrota de la subversión, se convirtieron en el imperativo político del momento.

Si la selección rioplatense gana el título mundial y la Copa se queda en casa, seria para los militares el broche de oro de un juego que no se decide sobre el pasto de los coliseos, sino en el enfrentamiento de las contradicciones políticas cotidianas.

Preparando el partido

El 400 parece ser un número clave del Mundial-78. Cuatrocientos mil son los turistas que esperan los representantes más optimistas del Ente Autár-

El precio del boleto más barato equivale al salario básico de un obrero en Argentina. Esto facilitará el ingreso de un público que por su posición social es más controlable.

quico Mundial 78 (EAM 78), y 400 son los millones de dólares que se calculan como pérdida global del evento, sobre los 700 millones de su inversión total. Cuatrocientos mil también serán los ausentes obligados por

La magnitud de la confrontación ha requerido por parte de los cuadros castrenses que nada quede librado al azar o sin control. La Asociación del Futbol Argentino y la Confederación de Deportes han sido intervenidas militarmente; al frente del EAM se ha designado a un general, y la organización del famoso certamen se encuentra bajo el control de la Jefatura II de Inteligencia del Estado Mayor del Ejército.

Los billetes de entrada son nominativos, intransferibles y sólo se adquieren mediante la presentación del carnet de identidad. A los periodistas se les distinguirá con una credencial azul cuando sean simpatizantes de la Junta Militar, y con una de color

rojo cuando se sospeche de su no obsecuencia.

Lógicamente, los primeros podrán disfrutar de los privilegios –copas, mujeres y dólares– ofrecidos por la empresa Burson Masteller, de origen estadunidense, encargada de promover respaldo internacional para el gobierno militar.

El dispositivo de seguridad se asienta en la custodia armada de un gran número de personal, mayoritariamente con ropas de civil, y en la contratación de la tecnología más avanzada de Siemens, para la individualización de cada espectador.

A todo ello se agregará un método de increibles resultados: el elevado costo de las localidades, que impedirá la asistencia masiva de aficionados, permitiendo exclusivamente el ingreso de un público que por su posición social será fácilmente controlable e incapaz de promover alguna reacción

El precio del boleto más barato equivale al salario básico de un obrero argentino. Con esto está dicho todo

en un 70 por ciento las exportaciones del cereal realizadas el año anterior.

Y ya se contempla, como divino sortilegio de los brujos de la economía argentina, que el país alguna vez 'reino de los granos del mundo'. deba importar trigo para atender la demanda del mercado interno. Esto sucederá, pronostican, en julio próximo.

Los embates de la crisis, empero. no son exclusivos del campo. La recesión de la industria, particularmente textil y automotriz, se ha profundizado, produciendo un número de quebrantos récord en los últimos años. Así encontramos que en diciembre del 77 se registraron 101 juicios en quiebra. contra 12 en el mismo mes y un año

Para armonizar una idea respecto del surrealismo económico argentino. servirá consignar que el precio de la gasolina está a más del doble del costo internacional en los países semiautoabastecidos.

La inflación prevista para este año por el ministro Martínez de Hoz se estimaba en un 60 por ciento, pero llegó al 12 solamente en el primer mes



No bastan las cárceles, las torturas y los campos de concentración. También hay que reprimir en las canchas de futbol.

El campo de juego

Cuesta reconocer la fisonomía del país de las grandes estancias y las enormes extensiones agrarias, cubiertas de espigas inquietas e incansables compañeras de baile de los vientos del sur, y que constituyen uno de los recursos fundamentales de la alicaída economía argentina

No sólo el clima oficial, sino también el derrumbe de los precios internacionales, han sido decisivos en la reducción de las áreas sembradas. La disminución de la cosecha de trigo para este año significará que bajarán

Algunos empresarios consultados a principio de enero sobre las expectativas inflacionarias -- encuesta realizada por el Instituto para el Desarrollo de Ejecutivos en la Argentina- consideraron casi unanimemente que el crecimiento de los precios mayoristas oscilaría entre el 100 y el 150 por ciento, lo cual disminuirá enormemente la capacidad adquisitiva de los salarios. El dólar, que al principio del año cotizaba en unos 63 mil pesos viejos, tiene un valor actual de 80 mil pesos por unidad. Algunos economistas, en un desusado intento realista, vaticinan un au-